

Le fantôme de mon grand-père

Bonjour,

Cette histoire s'est passée quand j'avais 8 ou 10 ans (entre 1995 et 1997). C'était un soir et j'étais revenu d'une journée passée chez ma grand-mère. Arrivé dans l'entrée de la maison, mon frère et moi avons vu la poignée de la porte donnant vers l'extérieur se tourner toute seule ! J'ai alors demandé à ma famille si quelqu'un était là à ce moment-là et tout le monde m'a répondu que non.

Mon hypothèse est qu'il s'agissait du fantôme de mon grand-père décédé quelques temps plus tôt.

Merci

Fantôme - 24 août 2016 - Hervé89 - Copyright